

三大事業の完成に 全力を投入

迎春



横芝町長
佐瀬哲司

輝かしい新年を迎へ、謹んで皆様のご健康とご発展をお祝い申し上げます。

平素より、豊かな住みよいまちづくりのために、深いご理解と強いご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年は、急激な替為レートの変動による産業構造の変化や、百年に一度といわれる税制の改

革等により、経済界は大きく揺れ動きました。また、この間に衆参のダブル選挙が執行されたほか、身近かな出来事としては、台風10号による大きな被害、初秋の長雨等が続き、そして激動の年を象徴するかのように、年の瀬を控えて三原山に大噴火が起る等、寅年に振り廻された一年でした。

第一次構想はほぼ達成

明けて今年の千支は“卯”であります。昔の童話「兎と亀」の物語のように油断や自惚れは禁物であり、町民の皆様の幸せのために兎のように大きな聞く耳をもつて、町政に取り組み、



一生懸命に頑張つていく決意であります。

さて、私ども千葉県民の永い間の夢でありました東京湾横断道路も着手され、昭和65年をめざしての成田空港の完全化と相ま

動き出す第一次基本構想にも期待と協力を

つて21世紀の千葉県は、産業経済に於ても、人口に於ても、名実共に日本有数の大型県に飛躍することが約束されています。

このよう明るい未来のある環境の中で、私も皆様の心からなるご支援ご協力のもとに、重責を背負つて町長に就任以来、域に達しました。

三期十二年の歳月が流れさろうとしております。

この間、議会の絶大なるご協力と町民の皆様の力強いご支援のお蔭で、完全無欠とは申しませんが、第一次基本構想に計画しました諸事業は、ほぼ完成の域に達しました。

開発道路・坂田池・工業団地

しかしながら、私の最も力点を置いてきた次の三事業が、大型プロジェクトゆえに現在未完の状態でありますので、この完成に向けて引き続き全力を投入し、責任を全うしていく所存であります。

その第一点は、空港騒音下対策事業として、八億円という巨費を投入した坂田遠山線産業開發道路の建設ですが、着工後3カ年を経た現在、地権者の皆様のご協力により、全延長の約90パーセントが終了しております

が、新年度には全線を開通させ、供用を開始したいと考えております。

第二点は、その運動に10年の歳月を費し、ようやく悲願達成となりました坂田池の整備でございますが、昨年12月に水資源開発公団により起工式が行われ、総工費八億円・二年の工期をもつて着工の運びとなりました。周辺地権者の皆様のご協力もあつて、昭和63年度中には見違えるような素晴らしい池へと生れ変り、水道や工業用水の調整池としても活用されることになつておりますが、町では真近の台地も含めて、ゆくゆくはこの池を中心としての本格的な公園整備を進めていく計画です。

第三点は、昭和46年以来虫喰